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Städtische Werke Nürnberg GmbH - Tariferhöhung der VAG 2010
 

Antrag zU TOP 1 der Stadtratssitzung a~ 27,05.2009 T! i. ~~ r;,o. ijm l ~,lrl ~f~ ~ :q\ Cl,) ~~
 
~ ~ .. i' '~ ..J 'i ~l1 \} ",,,1 ,~ t 'f..'n" t1.tluil: 

_-.r.-a..~•.• ::~~.;:;....r.l.'.:;·~''''.;YJ.''''=:'~.L&.~.;.t~''''''.L.'.l.4~~":.lS4. __.l.~5 ~~ c......._
 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

zu TOP 1 der Stadtratssitzung am 27.05.2009 "Städtische Werke NOrnberg GmbH
Tariferhöhung 2010" stellen wir folgenden Antrag: 

Die Ausschlusszeit für InhaberInnen einer Wertmarke im Rahmen des NOrnberg~Passes wird 
nicht von 8.00 Uhr auf 9.00 Uhr ausgeweitet, sondern gestrichen. 

Begründung: 

Die Wertmarke für Inhaberinnen des Nürnberg-Passes kostet monatlich 29,90 Euro. Das ist 
viel Geld für die betroffenen Menschen. Eine Ausweitung der Ausschlusszeit wäre ein 
verheerendes Signal im Hinblick auf soziale Gerechtigkeit. Ein Beitrag zu mehr sozialer 
Gerechtigkeit ist es vielmehr, die Ausschlusszeit ganz abzuschaffen. 

laut Bericht im Sozialauschuss am 13.11.2008 nutzen monatlich rund 4.600 Personen die 
von der VAG angebotene Monatswertmarke. Es ist nicht davon auszugehen, dass alle 
Wertmarken~lnhaberinnennur in der morgendlichen Hauptverkehrszeit fahren, so dass sich 
durch die Streichung der AU$schlusszeit die Auslastung der öffentlichen Verkehrsmittel in der 
Hauptverkehrszeit so gut wie nicht erhöht. Diese Einschätzung wird von der Tatsache 
untermauert, dass die VAG keine Zahlen darüber vorlegt, wie viele Inhaberinnen einer 
Monatswertmarke die öffentlichen Verkehrsmittel in den Morgenstunden nutzen. 

Mit freundlichen Grüßen 

Christine Seer 
Stellv. Fraktionsvorsitzende 

www.gruene.rathaus.nuernberg.de 
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